

Auszug aus Hanauer Anzeiger vom 14.03.1986



EINE UMFANGREICHE REINIGUNGSAKTION führten dieser Tage städtische Arbeiter „In den Steingärten“ im Stadtteil Windecken in der Nähe des Jugendpavillons durch. Am Rande der Kleingärten hatten wenig umweltbewußte Mitbürger allerlei Unrat „deponiert“. So einen verschlissenen Teppich, eine durchlöcherete Dachrinne, zahlreiche Gläser und Plastikflaschen, Gartenabfälle usw. Für dieses Verhalten einiger ihrer Mitbürger brachten Stadtrat Helmut Weider und Bauamtsleiter Walter Baumann kein Verständnis auf. Sie wiesen darauf hin, daß Gartenabfälle kostenlos in der Müllkippe „Im Gänsling“ abgeliefert werden können. Für den übrigen Unrat seien die viermal jährlich durchgeführten Sperrmüllabfahren zuständig. Sperrmüll werde wieder abgefahren am 16. April in Windecken, am 17. April in Heldenbergen, am 23. April in Eichen und Erbstadt sowie am 24. April 1986 in Ostheim.

Foto: ho